

Le periscolaire, c'est trop bien !



Les enfants de Valambray, scolarisés en classe de CE1 à CM2 ont décrypté pour vous, c'est qu'est pour eux le périscolaire; le déroulement, les règles, les activités... Ils vous disent tout !

« c'est trop bien, on fait pleins de choses merveilleuses... »

Les taps se déroulent tous les vendredis après-midi de 13h30 à 16h30. Nous faisons beaucoup d'activités dont le chant, le théâtre, des activités manuelles, du sport, des créations de films, des blinks tests, des jeux télé, on regarde des films, on écrit une newsletter... Toutes ces activités nous plaisent et nous divertissent. Nous avons aussi 2 récréations, de 13h30 à 14h et de 16h à 16h30, et il y a des règles, comme par exemple ne pas jeter de cailloux, ne pas se battre ni s'insulter, et on doit écouter les autres,.

Il y a aussi la garderie, où nous faisons du bricolage, nos devoirs, il y a la dinette, des livres et il y a aussi des jeux de société. Nous allons aussi dehors, cela permet de nous amuser avant et après l'école.

Certains d'entre nous vont aussi au centre de loisirs le mercredi après-midi, après l'école jusqu'à 18h45. Nous aimons le centre car on fait de très bonnes activités... et on mange de très bons gouters ! (et oui le gouter... le plus important !!!)

Nous pensons que tous les enfants aiment le periscolaire !